

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pembinaan dan Pelatihan Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Terhadap Minat Masyarakat Dalam Berwirausaha di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto” ini ditulis oleh Firli Nursani, NIM 12402183234, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Bapak Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya permasalahan pandemi Covid-19 yang menyebabkan para pengusaha merugi, usaha tersebut merupakan berbagai macam UMKM yang berada di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto. Dan kurangnya pengetahuan masyarakat saat ada pembinaan dan pelatihan dari Dinas Koperasi dan Usaha Mikro. Bagi peneliti untuk menggali lebih jauh bagaimana Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Mojokerto memberikan informasi pelatihan dan pembinaan kewirausahaan kepada masyarakat.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: (1) apakah pembinaan dinas koperasi dan usaha mikro berpengaruh terhadap minat berwirausaha masyarakat di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto?, (2) apakah pelatihan dinas koperasi dan usaha mikro berpengaruh terhadap minat masyarakat. Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto?, (3) apakah pembinaan dan pelatihan dinas koperasi dan usaha mikro berpengaruh simultan terhadap motivasi minat berwirausaha masyarakat di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Data primer yang diperoleh dari wawancara dengan informan yang telah ditentukan kemudian diolah dan dianalisis secara langsung. Sedangkan data sekunder diperoleh dari jurnal, skripsi dan buku. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi dan kuesioner atau angket. Teknik analisis data dilakukan melalui uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik, uji hipotesis, analisis linier berganda dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pembinaan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha masyarakat di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto. (2) Pelatihan kewirausahaan tidak berpengaruh signifikan dan negatif terhadap minat berwirausaha masyarakat di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto. (3) Pembinaan dan pelatihan secara bersama-sama berdampak secara simultan terhadap minat berwirausaha masyarakat di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto.

Kata Kunci: Dinas Koperasi dan Usaha Mikro, Minat Masyarakat Dalam Berwirausaha, Pelatihan, dan Pembinaan.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Influence of Coaching and Training of the Cooperative and Micro Business Office on People's Interest in Entrepreneurship in Puri District, Mojokerto Regency" was written by Firli Nursani, NIM 12402183234, Department of Sharia Economics, Faculty of Economics and Islamic Business, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor of Mr. Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

This research was motivated by the covid-19 pandemic problem that caused entrepreneurs to lose money, the business is a variety of small and medium enterprises located in Puri District, Mojokerto Regency. And the lack of public knowledge when there is coaching and training from the Office of Cooperatives and Micro Enterprises. For researchers to explore further how the Mojokerto Regency Cooperatives and Micro Enterprises Office provides information on entrepreneurship training and coaching to the community.

The formulation of the problems in this thesis is: (1) does the development of the cooperative and micro-enterprises office affect the interest of community entrepreneurship in Puri District, Mojokerto Regency?, (2) does the training of the cooperative and micro-enterprises office affect the interest of the community. Puri Subdistrict, Mojokerto Regency?, (3) does the coaching and training of the cooperative and micro-enterprises office have a simultaneous effect on the motivation of community entrepreneurship interests in Puri District, Mojokerto Regency?

This research uses quantitative research methods with associative research types. The data used in this study are primary data and secondary data. Primary data obtained from interviews with predetermined informants are then processed and analyzed directly. Meanwhile, secondary data is obtained from journals, theses and books. Data collection techniques used through observation and questionnaires or questionnaires. Data analysis techniques are carried out through validity and reliability tests, classical assumption tests, hypothesis tests, multiple linear analysis and determination coefficient tests.

The results of this study show that: (1) Entrepreneurship development has a positive and significant effect on community entrepreneurship interests in Puri District, Mojokerto Regency. (2) Entrepreneurship training has no significant and negative effect on the interest in community entrepreneurship in Puri District, Mojokerto Regency. (3) Coaching and training together have a simultaneous impact on the interest in community entrepreneurship in Puri District, Mojokerto Regency.

Keywords: Coaching, Cooperatives and Micro Enterprises Office, Entrepreneurship, and Training.

نبذة مختصرة

طروحة بعنوان "تأثير التوجيه والتدريب للتعاونيات والشركات الصغيرة على مصلحة المجتمع في ريادة الأعمال في منطقة بوري ، Mojokerto ريجنسي" كتبها Firli Nursani ، NIM 12402183234 ، قسم الاقتصاد الشرعي ، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية ، UIN السيد علي رحمة الله تولينجاكونج ، المستشار السيد د. Kutbuddin M.H.I. ، S.Ag. ، Aibak

الدافع وراء هذا البحث هو وجود مشكلة جائحة Covid-19 التي تتسبب في خسارة رواد الأعمال للمال ، وهذه الشركات هي أنواع مختلفة من الشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة الموجودة في مقاطعة بوري ، Mojokerto Regency. ونقص المعرفة العامة عندما يكون هناك توجيه وتدريب من مكتب التعاونيات والأعمال الصغيرة. للباحثين لاستكشاف المزيد حول كيفية قيام إدارة التعاونيات والمشاريع الصغيرة في Mojokerto Regency بتوفير معلومات حول التدريب وتطوير ريادة الأعمال للمجتمع.

صياغة المشاكل في هذه الأطروحة هي: (1) هل يؤثر تطوير المكاتب التعاونية والمشاريع الصغيرة على الاهتمام بريادة الأعمال في المجتمع في مقاطعة بوري ، Mojokerto Regency؟ ، (2) هل التعاونية والمشاريع الصغيرة تدريب الخدمة يؤثر على مصلحة الناس. منطقة بوري الفرعية ، موجوكيرتو ريجنسي؟ ، (3) هل لتدريب وتدريب التعاونيات والمشاريع الصغرى تأثير متزامن على تحفيز الناس على ريادة الأعمال في مقاطعة بوري ، موجوكيرتو ريجنسي؟

تستخدم هذه الدراسة طرق البحث الكمي مع نوع البحث النقابي. البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي بيانات أولية وبيانات ثانوية. البيانات الأولية التي تم الحصول عليها من المقابلات مع المخبرين المحددين مسبقا تمت معالجتها وتحليلها مباشرة. بينما تم الحصول على البيانات الثانوية من المجلات والرسائل الجامعية والكتب. تقنيات جمع البيانات المستخدمة من خلال الملاحظة والاستبيانات أو الاستبيانات. تم تنفيذ تقنية تحليل البيانات من خلال اختبارات الصلاحية والموثوقية ، واختبارات الافتراض الكلاسيكية ، واختبار الفرضيات ، والتحليل الخطي المتعدد ، واختبارات معامل التحديد.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (1) تنمية ريادة الأعمال لها تأثير إيجابي وهام على اهتمام الناس بريادة الأعمال في مقاطعة بوري ، موجوكيرتو ريجنسي. (2) التدريب على ريادة الأعمال ليس له تأثير كبير وسلبي على اهتمام الناس بريادة الأعمال في مقاطعة بوري ، موجوكيرتو ريجنسي. (3) التوجيه والتدريب معًا لهما تأثير متزامن على اهتمام المجتمع بريادة الأعمال في مقاطعة بوري ، موجوكيرتو ريجنسي.

الكلمات المفتاحية: دائرة التعاونيات والمشروعات الصغيرة ، مصلحة المجتمع في ريادة الأعمال ، التدريب والتوجيه.